



1978 COMMUNIDAD, Súp. 23-XI-1978, P. C-15



A la extrema derecha el autor y actor de "Después de todo esto" GAO U2

"Tres Muertos", en el Escenario de la UTE

- Obra de Julio López Navarro
- Sala de Teatro de la Escuela de Ingeniería

Dos hombres y una mujer que han muerto se encuentran en el limbo. Recuerdan lo que hicieron en la tierra mientras eran seres humanos; imaginen lo que les hubiera gustado realizar y no lo lograron.

Esa es la trama de la obra de Julio López Navarro, que se presenta hoy y el jueves en el salón de actos de la Escuela de Ingeniería de la UTE. La obra se llama "Después de Todo Esto":

"No la escribí. La vomité en una cinta en agosto. Fue una inspiración veloz, profunda, y súbita. La llevé a la Universidad, donde soy profesor. A Normán Díaz le gustó y me dijo que la dirigiría con gusto."

Julio López Navarro es uno de los actores. Los otros dos son Gladys Pérez y Carlos González, egresados de pedagogía de la misma universidad. Ambos tienen la misma trayectoria: trabajaron en "Tierra Baldía", y después en "Patio de los Tribunales".

Tres muertos", en el escenario de la UTE. [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1978

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Tres muertos", en el escenario de la UTE. [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)